
 

 

ATA 38/2023 
 
Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta 
minutos, na sede do Poder Legislativo, foi realizada a trigésima oitava Sessão Plenária, de 
caráter ordinário, do terceiro ano da Sétima Legislatura da Câmara de Vereadores de Fazenda 
Vilanova. Presentes os seguintes vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João 
Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio 
Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental 
o Presidente João Batista Fernandes da Silva invocou a proteção de Deus e declarou aberta a 
Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Foi apreciada a Ata nº 
37/2023 e aprovada por unanimidade. Correspondências: a) Ofício 23/2023 da Escola 
Municipal de Educação Infantil Fazendinha. b) Ofício 274/2023 do Gabinete do Prefeito 
Municipal. c) Ofício 02/2023 da Escola Municipal de Ensino Fundamental de Turno Integral 
Santana. Tribuna Livre: A senhora Samanta de Souza Conceição fez relato de possíveis maus 
tratos sofridos pelo seu filho em escola da rede municipal de educação. Pedido de 
Informação: Não houve. Indicações: a) INDICAÇÃO Nº 71/2023, de 04 de dezembro de 2023, 
do vereador Tiago de Azevedo Lounai, indicou a Administração Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Turismo e Desporto que disponibilize protetor 
solar e repelente para os alunos da educação infantil deste município, pois o uso do repelente 
e protetor solar é necessário no verão para evitar queimaduras na pele e picadas de 
mosquitos como o Aedes aegypti, transmissor de graves doenças. Aprovada por unanimidade. 
b) INDICAÇÃO Nº 72/2023, de 04 de dezembro de 2023, do presidente João Batista Fernandes 
da Silva, subscrita por João Francisco da C. de Vargas, Vereador Júnior desta Casa, com a 
seguinte redação: indico ao Executivo Municipal que viabilize junto a CCR ViaSul, a construção 
de ciclovias nas ruas paralelas a BR 386, no Centro de Fazenda Vilanova, visando segurança, 
mobilidade urbana e incentivo ao surgimento de novos ciclistas. Esta indicação tem como 
objetivo proporcionar mais segurança no trânsito de pedestres e ciclistas em nosso município, 
possibilitando a população praticar atividades físicas de forma segura. Essa medida 
melhoraria também o trafego de veículos, uma vez que não é seguro aos pedestres e ciclistas 
trafegarem em meio aos carros. Aprovada por unanimidade. c) INDICAÇÃO Nº 73/2023, de 
04 de dezembro de 2023, do presidente João Batista Fernandes da Silva, subscrita por Pietro 
Ramon dos Santos, Vereador Júnior desta Casa, com a seguinte redação: Indico ao Senhor 
Secretário Municipal de Educação, Cultura, Turismo e Desporto que providencie o conserto 
dos trincos das portas dos banheiros da Escola Municipal de Ensino Fundamental Edgar da 
Rosa Cardoso. Diversas portas dos sanitários estão com os trincos danificados o que acarreta 
em problemas de privacidade para quem utiliza o local ou até mesmo impossibilita o uso. 
Aprovada por unanimidade. d) INDICAÇÃO Nº 74/2023, de 04 de dezembro de 2023, do 
presidente João Batista Fernandes da Silva, subscrita por Daphne Rayane Dias Steffens, 
Vereadora Júnior desta Casa, com a seguinte redação: Indico ao Senhor Secretário Municipal 
de Educação, Cultura, Turismo e Desporto que proporcione aulas de dança para os jovens 
estudantes de Fazenda Vilanova, de forma gratuita, a exemplo das oficinas ofertadas pelo 
CRAS. Praticar a dança na escola é uma estratégia inteligente para que as crianças e jovens 
aprendam a expressar as suas emoções. Ademais, o movimento corporal é essencial para o 
desenvolvimento dos jovens, visto que expande os conhecimentos e aprimora habilidades 
motoras. Aprovada por unanimidade. e) INDICAÇÃO Nº 75/2023, de 04 de dezembro de 2023, 



 

 

do presidente João Batista Fernandes da Silva, subscrita por João Vitor da Costa Trindade, 
Vereador Júnior desta Casa, com a seguinte redação: Indico ao ao Senhor Secretário 
Municipal de Educação, Cultura, Turismo e Desporto que escute apelo das crianças e aumente 
o tempo de recreio nas escolas da rede municipal de ensino.O recreio, enquanto espaço e 
tempo inserido no currículo escolar que oportuniza a inserção nas culturas lúdicas. Todas as 
crianças apreciam o recreio, mas desaprovam o pouco tempo disponível para brincar. 
Aprovada por unanimidade.  Grande Expediente: Vereador Leo Mota esclareceu as alterações 
que serão feitas nas datas de pagamento do funcionalismo municipal e falou sobre o 
pagamento das férias do funcionalismo municipal. Esclareceu sobre ações voltadas a 
incentivo dos alunos do Ensino Médio a seguirem com os estudos.  Ordem do Dia: Não houve.  
Em comissão: Projeto de Lei do Executivo nº 045/2023, de 14 de novembro de 2023 que 
“Estima a Receita e fixa a Despesa do Município de Fazenda Vilanova para o exercício 
financeiro de 2024”.  b) Projeto de Lei do Executivo nº 48/2023, de 30 de novembro de 2023 
que “Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários oriundos da Lei 
Municipal nº 2116, de 23 de novembro de 2021 alterada pela Lei Municipal nº 2152, de 
15/02/2022, e prorrogados pela Lei Municipal 2.218, de 09 de novembro de 2022, e dá outras 
providências”. c) Projeto de Lei do Executivo nº 49/2023, de 30 de novembro de 2023 que 
“Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários do cargo de Monitor de 
Educação Infantil, autorizado pela Lei Municipal nº 2168, de 23 de março de 2022 e 
prorrogado pela Lei Municipal nº 2220/2022, de 09 de novembro de 2022, e dá outras 
providências. d) Projeto de Lei do Executivo nº 50/2023, de 30 de novembro de 2023, que 
“Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários do cargo de Nutricionista, 
autorizado pela Lei Municipal nº 2043, de 19 de janeiro de 2021 e prorrogado pela Lei 
Municipal nº 2.225, de 30 de novembro de 2022, e dá outras providências”.  e) Projeto de Lei 
do Executivo nº 51/2023, de 30 de novembro de 2023, que “Autoriza a suplementação de 
recursos por Arrecadação a Maior”. Pronunciamentos Pessoais: Não houve. Espaço de 
Lideranças: a) Vereador Leo Mota destacou ações natalinas que começarão nos próximos 
dias. Falou sobre parceria com a equipe Ivo Dez, para realização de escolinhas de futebol no 
município. b) Vereador Paulo Delcio de Souza solidarizou-se com a mãe que utilizou a tribuna, 
destacando que qualquer fato que envolva uma criança merece total atenção, disse que as 
pessoas não se deixem intimidar, como foi manifestado pela mãe. Convidou a todos para a 
Festa de Nossa Senhora da Conceição a ser realizada no próximo domingo. Sobre o combate 
ao borrachudo destacou que a pontos onde o combate não foi feito. c) Vereador Sergio Cenci 
Sobrinho, solidarizou-se com a mãe que fez os relatos de maus tratos e disse que se coloca 
ao lado dela e que vai ajudar no que for possível para a apuração dos fatos. Destacou a 
arrecadação a maior do município, colocando que o problema é a má gestão dos recursos do 
município. Com a palavra, o presidente João Batista Fernandes da Silva, falou sobre o 
cancelamento do I Sarau Cultural devido ao baixo número de inscrições. Questionou sobre o 
combate ao borrachudo, pois tem recebido muitas críticas, não sabe como está sedo 
gerenciada a questão. Sobre o caso da Sra. Samanta, destacou a gravidade da situação e 
cobrou ações do setor de educação do município, disse já ter feito outra denúncia junto a 
SMEC sobre a mesma escola e que, até o presente momento, não recebeu nenhum retorno 
do setor de educação sobre a questão. Pontuou que qualquer situação que envolva uma 
criança deve receber total atenção do poder público e espera que a denúncia realizada pela 
Sra. Samanta seja apurada. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou a 
proteção de Deus, declarando encerrada a presente sessão ordinária e convidando todos a 



 

 

participarem da próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia onze de dezembro de dois 
mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos.  
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